

pour gouverner librement l'Eglise de Dieu. Mais puisque Dieu en a ordonné autrement, et que nous n'avons pas le pouvoir que possédait St. Pierre, il est absolument nécessaire que les Souverains Pontifes ne soient en aucune manière sujets à aucune autorité humaine, afin de pouvoir gouverner l'Eglise de Jésus Christ en toute liberté; ils doivent conséquemment posséder un pouvoir temporel.

Nous avons donné ces quelques phrases du discours du St. Père, pour faire remarquer à nos lecteurs qu'il est loin de partager l'opinion de certains Catholiques mêmes, qui se réjouissent presque que le Souverain Pontife ait perdu le petit royaume, dont il était autrefois le Chef temporel.

 600

Un Indien de 122 ans.

Nous apprenons que le curé de Santa-Cruz, dans la Haute-Californie, vient de faire parvenir à Notre Saint-Père le Pape, par l'intermédiaire de Son Eminence le Cardinal Franchi, préfet de la Propagande, la photographie d'un indien qui vit encore et qui est arrivé à 122 ans. Au bas de la photographie on lit ces mots en espagnol par l'indien lui-même: "Yo, Justiniano Roxas, de 122 años, si santissimo PaPa desios muchos años de vida;" — (Moi, Justinien-Coxas, de 122 ans, je souhaite au Saint-Père de longues années de vie).

Rien de plus touchant que ce souhait de lon-